
Ciclo di incontri virtuali con imprenditori e manager  
che hanno scelto la Repubblica Ceca e che con le  
rispettive aziende hanno segnato importanti traguardi.

Un Caffè 
con…

Partendo dal tema dell’incontro, parleremo delle loro storie e delle loro strategie, di 

cosa li ispira e di quali sfide stanno pianificando per il futuro. Durante l’incontro sarà 

possibile interagire direttamente con l’ospite della puntata e fare domande.

5.11  |   Alex Kešelj, Direttore Generale di FERRERO ČESKÁ, s.r.o.
 “Non chiamateli cioccolatini: il brand più amato dagli italiani e come comunicarlo ai cechi”

12.11 |  Alessandro Pasquale, CEO di MATTONI 1873 a.s. 
“Da Karlovy Vary all’Europa: come ho deciso di acquisire la Pepsi”

19.11 |  Lanfranco Zucconi, Presidente S.A.B. Aerospace s.r.o. 
“Destinazione spazio via Brno: il nostro contributo al successo del razzo Vega”

SPEAKERS

Camera di Commercio e
dell’industria Italo-Ceca

* Per informazioni e iscrizioni | Barbora Šupíková: barbora.supikova@camic.cz | +420 606 076 989

* Lingua | italiano con traduzione simultanea in ceco

INFO


